



Media: Radar Hari: Senin Tanggal: 6 Apr 11 '09 Halaman: 3



HERMITIANTARADAR JOGJA

CONTRENG MBAH...: Lansia warga Jagalan, Jogja, saat mengikuti simulasi pencontrengan kemarin.

Lansia Simulasi, Logistik Didistribusikan

JOGJA - Terhitung pukul 00.00 tadi malam parpol diminta KPU untuk menurunkan semua atribut parpol serta atribut milik calon anggota legislatif (caleg).
"Kami sudah memberikan imbauan kepada masing-masing parpol dan caleg untuk melepas dan menurunkan sendiri atribut dan semua alat peraga kampanye,"

ujar anggota KPU Kota Jogja Titok Hariyanto kemarin (5/4).
Imbauan itu, kata dia, sudah diberikan sebelumnya. Dia berharap ditaati oleh semua parpol dan caleg. Dengan begitu, hari ini tidak ada lagi alat peraga kampanye yang terpasang ■

PEMILU LEGISLATIF 2009
0 0 3
Hari Lagi

► Baca Lansia ... Hal 13

KPU-Dintib Siap Bersihkan Atribut

■ LANSIA

Sambungan dari hal 3

Sehingga, saat masa tenang menjelang hari pelaksanaan pemungutan suara 9 April, Kota Jogja benar-benar bersih dari atribut parpol dan caleg.

Namun jika di lapangan masih ditemui alat peraga milik parpol maupun caleg, KPU Kota Jogja bersama Dinas Ketertiban Kota Jogja akan melakukan pembersihan. Pembersihan itu akan dilakukan sampai dengan 8 April mendatang. Tim ini akan menyusuri semua wilayah Kota Jogja untuk memastikan kawasan ini bersih dari atribut.

Meskipun kemarin merupakan hari terakhir diperbolehkannya pemasangan alat peraga kampanye, hingga sore hari belum banyak atribut yang dilepas. Di sejumlah lokasi dan jalan-jalan strategis, masih banyak dijumpai alat peraga, baik berupa bendera, baliho, rontek, dan lain-lain.

Menyinggung logistik pemilu, KPU Kota Jogja memastikan semua keperluan logistik siap untuk didistribusikan ke semua wilayah kota. Kepastian ini menyusul rencana seremonial pelepasan logistik pemilu yang akan dilakukan KPU Kota Jogja pagi ini. "Ya, kami akan mulai melakukan pengiriman besok (hari ini, *Red*)," terang anggota

KPU urusan logistik Sunaji.

Rencananya, seremoni pelepasan pengiriman logistik pemilu ini akan dilakukan pagi ini mulai pukul 07.30 di Gudang KPU Kota Jogja di Gampingan. Selain Wali Kota Jogja Herry Zudianto, Kapoltabes Jogja Kombes Pol Agus Sukamso dijadwalkan juga akan datang pada acara ini.

Warga lansia dari RW I Jagalan, Ledoksari, Jogja kemarin mengikuti simulasi pemilu untuk lansia dan pemilih pemula di Rusun Juminahan, Purwokinanti, Pakualaman, Jogja. Kesulitan utama para lansia dalam pemilu kali ini, antara lain, keterbatasan fisik dan caleg yang kebanyakan tidak dikenal mereka. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005